

fauteurs de discorde qui, parmi eux, fomentent les difficultés au lieu de s'efforcer de les régler, et ils pourront avec confiance compter sur les gens bien pensants d'Ontario.

Le chef de notre race—disparu de la scène sur laquelle il a joué un des premiers rôles avec grand succès—qui a peut-être le plus fait pour les siens, a posé avec une énergie indomptable le principe fondamental de la "Bonne Entente" entre les deux grandes races du pays. Sa brillante carrière est tout un enseignement à méditer.

Récemment, avait lieu, à Montréal, l'inauguration du superbe monument élevé à la mémoire de Sir Georges-Etienne Cartier. Le représentant du Souverain, Son Excellence le Gouverneur Général, rehaussait l'imposante cérémonie de sa présence. L'élite de la nation, les sommités ecclésiastiques et civiles s'unissaient pour rendre hommage à l'homme d'état de première grandeur qui a tant